

Del 11 al 13 de Diciembre tuvo lugar la Asamblea Parroquial 2008

El apostolado laical en el pueblo de Dios

Este año los participantes en la asamblea analizaron la situación actual de la comunidad y reflexionaron sobre las dificultades existentes, pero también sobre los logros que se van consiguiendo y las propuestas para seguir trabajando en este camino.

Estas fueron algunas de las preguntas planteadas: ¿Cómo percibimos la crisis de vocaciones sacerdotales? ¿y el inevitable cambio de modelo eclesial centrado en la figura del cura? ¿Qué pasos nos quedan por andar en nuestra corresponsabilidad laical?

Y estas fueron las conclusiones elaboradas a través del trabajo en grupos de los asistentes.

Más que de crisis queríamos hablar de cambio de época. Hay más opciones, más libertad. Algo que debería también afectar a nuestro modo de vivir los ministerios en la Iglesia. Ante esta transformación no estamos preparados, sin embargo afirmamos que no es tan difícil, que la comunidad crece compartiendo nuestras vivencias y nuestros compromisos. Hemos de admitir la imposibilidad de un nuevo tiempo de Cristiandad, donde el clericalismo regia la sociedad y la iglesia.

Las catequistas somos capaces de preparar las sesiones con los niños. Además de nuestro espacio en la educación en la fe debemos estar a atentas a otras necesidades de la parroquia. Nuestra corresponsabilidad debe animar a participar a más gente, a través del "tú a tú". Descubrir las dificultades de los más necesitados, para esto tenemos que enlazarlos con personas de las aldeas y de los grupos.

Una clave para avanzar en la comunidad es tomar conciencia de que somos comunidad. Y este camino se hace andando. Se construye, construyéndolo. Siempre con el realismo de nuestro envejecimiento tenemos que seguir ofreciendo un espacio propicio para la experiencia religiosa. Es decir, no dejar de sembrar, de soñar una sociedad distinta. Sabiendo que nacerán otros modos del mismo seguimiento de Cristo.

Valoramos que en nuestra parroquia hay un clima cálido y cercano, donde se pueden expresar oraciones y súplicas. El cambio de modelo eclesial va a venir por necesidad. Hemos de convencernos de que la comunidad es de minorías. Tenemos que

recorrer un camino serio de formación que nos ayude a tomar conciencia de la realidad y lanzarnos y no tener miedo al qué dirán. La comunidad cristiana es de todos y la tenemos que hacer entre todos y aunque no pudieran estar presentes los sacerdotes, tiene sentido la reunión de los cristianos.

En muchas aldeas se muestran desconocedores de la crisis de vocaciones, aunque si perciben todas el aumento de la distancia de los jóvenes y adultos de media edad hacia la Iglesia. Cuando se habla de un futuro sin presencia periódica del sacerdote hablan de la necesidad de reunirse la pequeña comunidad sin sacerdote. Supone un esfuerzo para un cambio de mentalidad, pero también es una reafirmación como creyentes en la comunidad.

En las aldeas se percibe que los curas vamos a las aldeas lo que podemos, y que es menos que antes. Además, se percibe que esta presencia puede ir a menos en unos años, ya que cada vez hay menos sacerdotes en la diócesis. Respecto a esto, han salido, en algunos sitios, dos cuestiones frecuentes en nuestro tiempo: el celibato de los curas y el sacerdocio de la mujer.

Hay personas, sobretudo mujeres, dispuestas a formarse lo necesario para hacer celebraciones de la Palabra en las aldeas, que aún no lo hacen. La sensación es que esta iniciativa sería acogida por todos los demás que vienen a las celebraciones. Cabría la posibilidad de tener responsables de mantener un contacto a modo de "enlace" de las aldeas con los sacerdotes y Caritas de Yeste, para conocer si-

tuaciones particulares que necesiten atención.

También se abre la posibilidad de que, en aquellas aldeas en las que hay sagrao, alguna mujer pueda acceder a llevar la comunión a un enfermo, aunque el sacerdote también lo haga cada vez que se le solicite. Para todo esto, es necesario tener un tiempo de formación, para saber preparar una celebración sencilla, y coordinar esa atención a los enfermos que se realiza en las aldeas.

LINEAS DE ACCION PASTORAL

Propuestas pastorales desde la asamblea parroquial de Yeste y aldeas:

- *Lo primero que valoramos es reunirnos para celebrar nuestra fe.*

- *Sabemos de la necesidad de dar testimonio de que somos cristianos, no tener miedo para anunciar el reino de Dios, buscando cumplir su voluntad.*

- *Aprender a contemplar a Cristo en cada hombre.*

- *Vemos la necesidad de que exista un enlace entre Yeste y las aldeas, para estar más comunicados, descubrir las necesidades y ayudar en todos los niveles (familiar, educativo, por enfermedad, por problemas de paro, en la vivienda, de soledad, de acompañamiento en la fe y celebraciones).*

- *Motivar para que más laicos participen en las celebraciones: lecturas de la Misa, peticiones, oraciones, gestos... etc.*

- *Buscar más coordinación y comunicación entre los grupos de la parroquia.*

- *Conocer, valorar y apoyar las iniciativas pastorales de las aldeas, y ponerlas en práctica en Yeste, sin necesidad de que lo hagan los sacerdotes o las monjas.*

- *Intentar ser coherentes con nuestra vida de cristianos: no perder la costumbre de dialogar con nuestras familias de lo que nos preocupa e interesa, como, por ejemplo, participar en la parroquia.*

- *Apostar por un compromiso cristiano y responsable de formación, para implicarnos más en la marcha de los grupos, las celebraciones, etc.*

El Convento y la Iglesia tienen nueva megafonía

Se agradece la participación en la colecta especial y en el Festival de Navidad

Como muchos sabéis ya, la parroquia ha renovado la megafonía del Convento y de la Iglesia. La renovación ha consistido en cambiar por completo los micrófonos, amplificador, cableado y altavoces del Convento, reutilizando todo el material antiguo en buen uso para mejorar el sistema de sonido de la Iglesia de La Asunción.

El trabajo se encargó a una empresa valenciana, muy requerida por otras parroquias de nuestra diócesis. El coste final, incluida la mano de obra, ha sido de 8.455,47 euros. Es un precio elevado, acorde a la calidad y garantía del equipo, pero que a la vez responde a la necesidad de que la Palabra de Dios llegue con claridad a la asamblea.

Para sufragar este gasto se organizaron desde la parroquia dos propuestas: una colecta especial, con sobres dirigidos para este fin, y un Festival Navideño, el pasado 13 de diciembre. Entre ambas iniciativas se recaudaron 1.600 euros (800 del festival y los otros 800 de los sobres). El resto del dinero lo ha aportado el fondo parroquial. Desde estas líneas queremos agradecer vuestra generosa colaboración en ambas iniciativas, y especialmente a todos los grupos que aportaron su arte al Festival, con el que conseguimos llenar el Auditorio municipal. Muchas gracias a la Banda de Música de Yeste, al grupo infantil "El Corpiño", al flamenco de "Jaleo Yestero", al grupo de folclore "Aire Serrano", a los integrantes de "Mentes despejadas" y a los niños y mujeres que forman el Coro Parroquial. Juntos pasamos una feliz velada para un buen fin del que todos nos beneficiamos.

Salva

BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Deseo hacerme socio/a de la Asociación Cultural «Gritos de la Sierra» de Yeste y recibir el periódico en mi domicilio, en calidad de:

- Socio colaborador, con una cuota anual de: _____ euros (mínimo 15,02 euros)
- Socio suscriptor, con una cuota anual de: 12,02 euros.

- Promoción 1:** 25 euros (más 3 por gastos de envío)
- Promoción 2:** 20 euros

APPELLIDOS: _____ NOMBRE: _____
 DIRECCIÓN: _____ TELEFONO: _____
 POBLACION: _____ C.P. _____ PROVINCIA: _____ E-mail: _____

FORMA DE PAGO

- GIRO POSTAL
- INGRESO EN CUENTA de Asociación Cultural «Gritos de la Sierra». Caja Rural de Albacete en Yeste Nº: 3056 0440 691023183112
 (Enviar este boletín junto con el recibo de ingreso)

DOMICILIACION BANCARIA en: Entidad Oficina D.C. Nº Cuenta
 Localidad: _____

FECHA: _____ FIRMA: _____

Enviar a Periódico «Gritos de la Sierra», Pza. del Convento, 2 02480 Yeste (Albacete)